

## Heu&Stroh Lehner aus Thalmassing unterstützt die JFG Haidau 08



Die Produkte vom Familienbetrieb Lehner sind nicht nur in unserer Gemeinde bekannt, sondern sie werden landesweit geliefert und sind weit über unsere Grenzen ein Begriff für Topqualität.

Am 13. April 2022 konnte die Delegation der JFG Haidau 08 Petra und Holger Lehner auf dem Sportplatz Sanding zur Übergabe eines nagelneuen Trikotsatzes herzlich empfangen. Sie unterstützen mit ihrer

großzügigen Spende im Wert von ca. 1.000,- € die C2-Junioren gerade zum richtigen Zeitpunkt. Durch regen Zulauf hat sich die JFG Haidau erweitert. Die JFG Haidau 08 deckt den Fußballbereich von A- bis D-Junioren aus den Stammvereinen SSV Köfering, FC Mintraching, SV Moosham, SV Sanding und FC Thalmassing ab. Die Spielerdressen in grau-schwarz haben Top-Qualität. Firmeninhaber Holger Lehner überreichte sie an die C2-Junioren, die komplett angetreten war. Stellvertretend nahm Spielführer Maximilian Janker und Maxime Lehner für die sichtlich erfreuten Sportler den neuen Trikotsatz in Empfang. Nachdem ihr Sohn Maxime in der C2-Mannschaft spielt, war der Kontakt zur Familie Lehner direkt gegeben. Unser Vorstand Raffael Parzefall fragte bei ihnen an und sie sagten sofort zu. Zur Übergabe war der C-Jugendtrainer Alfred Langner, der Betreuer Leon Gabelsberger, der Vorstand (und nebenbei Bürgermeister) Raffael Parzefall sowie die Schatzmeisterin Sabine Langner gekommen. Im Namen der Mannschaft der JFG Haidau 08 bedankte sich unser Vorstand bei Holger Lehner mit einem Präsent und einem Blumenstrauß für Petra Lehner recht herzlich. Er hob hervor, dass es nicht selbstverständlich ist, viel Geld in Hand zu nehmen. Ein ehrenamtlich geführter Verein wie die JFG Haidau ist auf solche kräftige Unterstützung angewiesen. Für die JFG ist neben der sportlichen Verbesserung wichtig, dass die Jugendlichen diesen besonderen Teamgeist in einer Mannschaftssportart erleben dürfen. Anschließend wurden die neuen Trikots beim Punktspiel eingeweiht, das mit 3:1 gewonnen wurde. Damit war die Fußballwelt in Ordnung.  
JFG Haidau 08, Alfred Langner

